
第三回 医療英会話講習会　アンケート結果　　（回答１２件/１７名 回答率70％）
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・単語の大切さとどんどん話すメンタルが大切だと感じました。

・アメリカと日本の違いを細かく知ることが出来て、英語の勉強

意欲も上がりました！

・たくさんの現場の話を聞けたことや、例文とともに単語の大切

さを実感でき良い機会となりました。

・英会話に興味があり、医療に関する英会話や日本との違いも聞

けて良かったです。

・アメリカと日本の違いを、もう少し聞きたかった

・日本では生活期と言われる分野でのセラピストの働き方も質問

内でお聞きできてよかったです。

・普段は習う事が出来ない専門用語を更に英語で学べる機会はこ

ちらしかないので、貴重な時間でした。

・日本とアメリカを比較しながらわかりやすく講義していただい

たのですごく満足です。

・明日から使えるたくさんの単語・例文の提供ありがとうござい

ました。

・テーマに沿って、脱線も含めて良かった。

・日本とアメリカの違いはとても勉強になりました。

・現場で直ぐに使える内容でよかったです





今後の講習会希望内容や国際支援部活動に取り入れて欲しい事がありました

らお聞かせ下さい。
12 件の回答

＜沖縄県内会員からの回答＞

病院で使える英会話

JICAの経験談なども聞いてみたいです。

英論文の紹介など

海外で活躍しているセラピストのお話が聞いてみたいです。

普段職場では外国の患者が来る機会が少ない為、実際に英会話する場が少しでもあ

れば有り難いです。

上記でも回答しましたが、体験談やその方法を学びたい。

医療現場では、英語以外にも中国語などの需要も多いかもしれません。

やっぱ、JICA経験者の活動報告が聞きたい。

対面、もしくはブレイクルームで英会話できるようや機会ができたらもっと英会話

感が出ると思いました。

英語論文の書き方

＜県外会員からの回答＞

今後もぜひ県外会員を受け入れてください。

海外のスポーツ事情

内１名県外会員



感想またはご質問（７件の回答）

・恥ずかしがらずに英語勉強していきます

・前回に続き、楽しい研修でした。ありがとうございました！

・全シリーズとても、勉強になりました。ありがとうございま

した。

・これからの日本の医療で英語を話せる人と話せない人では、

どのような差が生まれるか

・とても参考になりました。ありがとうございました。

・医療英会話講習会、ありがとうございました。楽しい雰囲気

で実施されているので、毎回楽しく参加させて頂いています。

まだまだ自部の殻を抜け出せていないので、皆さんから「殻か

らの脱出ヒント」を頂きたいです。

・また、次回も楽しみにしています


